

Journée mondiale de lutte contre la maltraitance des personnes âgées

La maltraitance, si on en parlait ?

A l'occasion de la journée mondiale de lutte contre la maltraitance des personnes âgées, le service ALMA 24 de CASSIOPEA, organise une soirée d'échanges autour de la maltraitance en partenariat avec le Centre Hospitalier de Périgueux. Cette action est à destination des professionnels intervenant à domicile et en établissement, des personnes âgées et handicapées ainsi que leur entourage.

SOIRÉE D'ÉCHANGES - "LA MALTRAITANCE, SI ON EN PARLAIT ?"

JEUDI 1^{ER} JUIN DE 18H30 A 20H30 A LA RESIDENCE HÔTELIÈRE SAINT JACQUES

38 AVENUE GEORGES POMPIDOU A PERIGUEUX

Programme :

- Conférence sur la maltraitance des personnes âgées et handicapées
- Projection de séquences vidéo de mises en situation
- Echanges avec la salle
- Clôture par un moment de convivialité

*En France, 5% des personnes de plus de 65 ans et 15% des plus de 75 ans, soit **600.000 personnes, subiraient une forme ou une autre de maltraitance**, selon les chiffres publiés par Alma France. Cette forme de violence particulière est un phénomène complexe, difficile à déceler, renvoyant à une diversité de situations allant de la négligence à la violence.*

Ainsi, cette soirée d'échanges « Maltraitance, si on en parlait ? » permettra d'identifier les différentes formes de maltraitance, d'interroger certaines pratiques et de découvrir des dispositifs de prévention et de promotion de la bientraitance en établissement et à domicile, le tout clôturé par un moment de convivialité.

